

いちき串木野市地域学校協働活動

学校応援団だより

～できることを できるときに できるところから～

No. 5-15(225)

＝みんなで支える学校 みんなで育てる学校＝

令和6年3月1日

いちき串木野市地域学校協働活動事業本部

安心、安全な登下校を見守ります:旭小学校



スクールガードの方が児童に寄り添い登下校しています

旭小学校ではスクールガードの方が活躍されています。また、地域の方も各所で見守りをされています。通学路は国道3号線に面しており交通量が多い為、安全に登下校が出来るよう芹ヶ野、金山各方面へ寄り添う形でスクールガードが朝、夕に帯同されています。

この無事故活動は30年を経過し、昨年7月には内閣総理大臣表彰を受けました。最近では通学路にガードレールも新設され、安全な見守り活動が継続されています。

「箏」の演奏指導:生冠中学校、串木野小学校



まずは基本姿勢から（生冠中）



坂下さんの模範演奏（生冠中）

2月1日に生冠中では1年生が坂下さんの指導で「箏」の演奏体験がありました。毎年子どもたちに箏の音色の美しさを教えてくださっています。箏は全部で6帳用意され、3人で1帳を交代で練習しました。

力強い音色をだすには「指先に体重をのせてはじくように」とのアドバイスをうけ、子どもたちは時間が経つにつれ力強い音色が出せるようになりました。

坂下さんの模範演奏は音色がとてもきれいで子どもたちは聞き入っていました。最後に子どもたちと坂下さんが素晴らしい伴奏で締めくくりました。



グループで練習しました（串木野小）



模範演奏する梅北さん（串木野小）

2月10日に串木野小では4年生に梅北さんが箏で「さくら さくら」を教えました。箏は前日に5帳用意され、支柱で音程が調整されました。

梅北さんは読み聞かせグループ「花咲山」でも活躍されています。

まず、箏の構造と弾き方の説明がありました。

子どもたちは最初緊張していましたが、徐々にリラックスして、グループごとにお互いに助け合って練習しました。このため、上達は早く、最後は全員が弾けるようになりました。

授業が終わる頃には、箏の音色を聞きつけてALTのサムさん（カナダ出身）が来られ、箏の弾き方を梅北さんから教えてもらいました。

連絡先＝市来庁舎3階 市教育委員会 社会教育課
 (TEL 21-5128) (FAX 36-5044) / ご意見・質問・相談もどうぞ
 地域学校支援コーディネーター（有元 操・藤崎 裕史）

* 本応援団だよりは右のQRコードを読み取り、カラー版で市のHPからご覧頂けます。また、市立図書館（本館）の掲示板にも張り出してあります。

